



H27 高校総体開幕!

平成二十七年五月十五日〜十七日の三日間、群馬県高等学校総合体育大会が開催されました。多くの生徒が競技に参加し、活躍してくれました。

ボクシングは渋工を会場に行われ、機械科三年飯塚開成君がライトフライ級準優勝、自動車科二年小島拓実君がピン級準優勝という結果を残し、関東大会への出場を決めた。関東大会は六月五日から八日かけて山梨県で開催される。二人のさらなる活躍が期待される。

今回で二回目の関東大会出場となる飯塚君は「関東大会では優勝するので応援よろしくお願いします。」と頼もしく語った。



山岳部 & ボクシング部

関東大会出場決定



山岳部は五位に入賞し、関東大会出場を決めた。大会前日に副キャプテンが負傷するアクシデントのなか奮闘した。顧問の井田先生は「緊急事態を日頃の練習とチームワークで乗り切った価値ある五位であった。」と選手を称えた。

関東大会は十月二日から四日にかけて群馬県の上州武尊で行われる。

野球部 台湾と国際試合

平成二十七年五月十七日、台湾の普門高級中学を迎え、渋川総合運動公園野球場にて国際交流試合が行われた。阿久津貞司渋川市長の始球式に始まった試合は7対0で普門高級中学の勝利で終了した。

試合後は昼食を交えながら親睦を深め、選手は「言葉は通じなかったけれど身振り手振りで意思疎通を図り楽しかった。」と貴重な経験を語った。

